



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

football

Question écrite n° 96952

## Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la rumeur de recrudescence de la prostitution et du proxénétisme à l'occasion de la 18e Coupe du Monde de football qui doit se dérouler en Allemagne prochainement. Le risque majeur serait que des mineurs, soient à cette occasion, exploités, vendus et « consommés » comme des « objets » dans une capitale européenne alors même que la Coupe du monde est placée sous le signe de la « jeunesse ». Alors que la France vient de commémorer le 10 mai dernier l'abolition de l'esclavage, notre pays ne saurait tolérer au sein de l'Union européenne une telle situation de traite des êtres humains. Alerté notamment par l'association des équipes d'action contre le proxénétisme, association française reconnue d'utilité publique, il souhaite s'associer pleinement à leur combat et lui demande de bien vouloir prendre toutes les dispositions tant au plan national qu'europpéen, afin que des mesures de prévention, d'information et d'aide à la répression soient mises en place d'urgence.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Nesme](#)

**Circonscription :** Saône-et-Loire (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 96952

**Rubrique :** Sports

**Ministère interrogé :** justice

**Ministère attributaire :** justice (garde des sceaux)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 13 juin 2006, page 6124